

L'ambassadrice du Burundi en France décrit "un pays en paix"

France 24, 31/08/2017 Au Burundi, "la crise est passée depuis longtemps", selon son ambassadrice en France. À l'occasion de la journée internationale des disparitions forcées, l'ambassadrice du Burundi en France, Christine Nina Niyonsavye, était l'invitée de France 24. Elle a décrit "un pays en paix" où "la crise est passée depuis longtemps". "La crise dont on parle de manière régulière n'existe plus." Christine Nina Niyonsavye, l'ambassadrice du Burundi en France, estime que "depuis presque deux ans", son pays "se développe" grâce à "des institutions qui fonctionnent".

Preuve de cette relance, "les touristes continuent à venir" selon la diplomate, alors que le pays a totalement fermé ses portes aux journalistes internationaux. À l'occasion de la journée internationale des disparitions forcées, elle était invitée du plateau du journal Afrique de France 24, mercredi 30 août. Selon La Fédération internationale des ligues des droits de l'Homme et la ligue Iteka (ONG locale), entre 800 et 1200 personnes ont été victimes de disparitions forcées au Burundi depuis le début de la crise en 2015, notamment des journalistes locaux. Le régime a toujours nié ces accusations en expliquant qu'il s'agirait de crimes commis par l'opposition "pour salir le gouvernement burundais". Christine Nina Niyonsavye a décrit "un pays en paix" où "la crise est passée depuis longtemps" après la décision en avril 2015 du président Pierre Nkurunziza de briguer un troisième mandat controversé. Des manifestations avaient été violemment réprimées et un coup d'État manqué avait entraîné le pouvoir dans une répression systématique, sous la direction du président sortant.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});